4月1日は、ビックリマンの日!ビックリマン史上初!あの<ヤマト王子>が本当にホロヨイ~!?

## 【ビックリマン DRAFT】解禁!



北海道のクラフトビールメーカー 網走ビール株式会社(本社:北海道網走市/代表取締役社長 長岡拓児)は、株式会社ロッテ(本社:東京都新宿区/代表取締役社長執行役員 牛膓栄一)と組み、初のビックリマンビールである「ビックリマン DRAFT」の発売が決定したことを、本日 4月 1日「ビックリマンの日」に発表致します。

現在の 30 代 40 代が、1985 年 8 月から発売されたビックリマン〈悪魔 VS 天使シリーズ〉に熱狂した子供時代! コロナ禍で我慢を重ねて頑張ってきた、今この時に、**あの時の熱狂、再び!** 

この熱狂に"ホロヨイ〜!?"で有名な「ヤマト王子」は、オホーツク海と流氷をイメージした鮮やかなブルーの「流氷ドラフト」を手に、"カンパイ!"です。

人気の"ヘッド"「スーパーゼウス」「スーパーデビル」とともに、描き下ろしの流氷ドラフトを手にした「ヤマト王子」の3本のセットで発売します。

**今後の詳細続報発表**を楽しみにご期待下さい。

## 【「ビックリマン」の日とは?】

株式会社ロッテが製造・販売しているビックリマンチョコの「人を驚かせ、ビックリさせる」というコンセプトにリンクさせ、2015年より4月1日を「ビックリマンの日」として制定しました。



4月1日は、一般的に人をビックリさせるエイプリールフールの日。そこでビックリマンのコンセプトである、人を「ビックリ」させるとこにこだわる記念日として日本記念日協会に「ビックリマンの日」を正式に登録しました。

## ※飲酒は20歳になってから。

## 【本件に関する報道機関からの問い合わせ先】

網走ビール株式会社 (北海道網走市南6条西2丁目2番地 代表者 長岡拓児)

TEL: 0152-45-5100 担当者: 長岡拓児

E-Mail: nagaoka@asb-beer.co.jp (商品の画像などをご入用の際は、こちらのメールアドレスにご連絡下さい)